

今宿 自治会 広報誌



2022年度 第4号
2023年 2月発行
発行責任者
自治会長 貴島義夫

2022年度も早いもので終盤へととなります。新型コロナウイルス蔓延防止対策を行いながらの自治会活動を継続し、飲食を伴わず、マスク着用で開催可能な行事を中心に進めてまいりました。秋には「歩け歩け大会」、年末には「しめ縄飾り制作」を開催し、松尾大神行事の「初詣」や「どんど焼き」にも協力し、年間を通して皆さんの健康作りや文化的な行事を進めてきました。環境部からの特集『間違いやすいごみの出し方』も3回目になります。行政その他の団体のイベント企画は、今年も中止・延期・様子見となっているような状況です。終盤へ向けて、安心安全に暮らせるように街づくりを行っています。

『歩け歩け大会』(体育部)

恒例となっています今宿自治会主催の『歩け歩け大会』を11月27日(日)に企画致しました。本年はコロナ禍によりバスによる移動はなしで、自治会館から徒歩で柳島スポーツ公園・しおさい公園に行きました。晴天に恵まれ、見慣れた町内から、小出川の土手沿いを歩き、遠くに富士山を眺めながら、往復約5キロのコースを33名の老若男女が歩きました。

スポーツ公園では子供さんが『ふわふわドーム』で飛んだり跳ねたり、大人はプロテニスプレーヤーのテニス教室をのぞいたり、しおさい公園を歩いたりしました。全員無事完歩し、自治会館に戻ってから、お弁当を配布し解散としました。



『しめ縄飾り制作・初詣準備・どんど焼き』(祭典部)



今年も自治会行事としてしめ縄飾りづくりが12月18日に開催されました。20名位のかたが参加されました。自作のしめ縄飾りでお正月を迎えました。



初詣準備としてお宮の大掃除を12月30日に行いました。



どんど焼きを1月14日に開催し、15時からお焚き上げを行いました。



特集

あっ!

間違いやすいごみの出し方(その3) (環境部)

古紙類 飲料用紙パックの出し方 そのごみの分別、間違っていますか?

出しかた、分別のしかたを迷ったら・・・”ごみサク”へ ごみサクはこちら



内側が茶色のもの、アルミ箔が貼ってあるものは古紙に出してはダメ



古紙類 飲料用紙パックの出し方

水洗いし切り開き、乾かしてから、透明・半透明の袋に入れて出してください。
ふた付きのものはふたと注ぎ口を取り除く。
(資源物に出せる飲料用紙パックの見分け方)

右の識別マークが表示されているものが対象です。



燃やせるごみに出すもの

内側が茶色のもの、アルミ箔が貼ってあるものは出せません(紙パック識別マークの表示がないものです)。
これらのものは、材質が紙なので紙マークが表示されていますが、茅ヶ崎市ではリサイクルできません。
燃やせるごみに出してください。



今後の予定 (本部)

2023年となり自治会活動も終盤を迎えております。新型コロナウイルス蔓延防止対策を行いながらの自治活動でしたが、少しずつ行事を増やすことが出来てきております。来年度の2023年度へ向けて残りの活動を進めて行きます。

日程	行事・会議	主管部	備考
2023年1月中旬	活動の評価と反省/新年度役員選出	各部、各組	@鶴嶺西コミセン
3月11日	新評議員会 新年度役員体制	評議員会	@鶴嶺西コミセン
3月18日	新旧評議員の引継		@鶴嶺西コミセン
4月8日	2022年度定期総会		@鶴嶺西コミセン
4月15日	2023年度評議員会・組長会		@鶴嶺西コミセン

※ 但し、新型コロナウイルスの感染状況などにより、予定や開催場所等を変更することがあります。